

09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr

Die 17 weiblich hatte am Samstag den 9.02. Ihren ersten Spieltag. Man traf sich pünktlich in der Bühlhalle, damit man sich auf die niedrige Halle einstellen konnte. Obwohl die Mannschaften immer stärker wurden, konnte man eine Leistungssteigerung sehen. Dies macht Hoffnung für die nächsten Spieltage.

Giengen -TG Reichenbach 1:2 (22:25/25:12/8:15)

Giengen- Volley Alb 2 0:2 (6:25/18:25)

Giengen-Volley Alb 1 0:2 (16:25/14:25)

09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr



09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr



09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr



09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr



Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr



09.02.2019: Erster Spieltag der U17 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Dienstag, den 19. Februar 2019 um 18:07 Uhr
